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1. BO plus de maintien sans accord de l’IEN (hors parcours MDPH) 
 
Les maintiens (redoublements) sont de plus en plus exceptionnels. Désormais ils seront soumis à 
l’accord de l’Inspecteur de la circonscription. En maternelle, seuls les enfants relevant de la MDPH 
(Maison Des Personnes Handicapées) pourront être maintenus dans le cadre d’un parcours personnalisé 
de scolarisation. 
Pour les autres, il est demandé aux enseignants d’adapter leur enseignement aux besoins des élèves. 
Des précisions doivent être apportées par l’inspecteur lors de la prochaine réunion des directeurs d’école 
début avril. 
 

2. Nouvel éducateur sportif à Louvigné Communauté 
 

Nicolas Thallinger remplace Eric Saindon depuis décembre 2014. Ces interventions d’un 
professionnel du sport sont très appréciées ; outre leurs compétences, ils mettent également du 
matériel à disposition de l’école. Les CE2 ont terminé les séances d’escrime. Les CM1-CM2 
démarrent bientôt. 
 

3. Activité association Pierres et Nature 

 

Suite aux différends opposant les membres de l'Association Pierre et Nature à la municipalité de 
Mellé, les activités de l'Association sont reprises dans le cadre d’un EPIC (Etablissement Public 
Industriel et Commercial). Sylvain COTTO, agent territorial à Mellé, continue ses prestations à 
l’école auprès des CE2 et CM1-CM2. Mathilde DUBOIS, dont les interventions ont été également 
très appréciées depuis de nombreuses années, ne continue pas dans cette nouvelle 
organisation. M. Benjamin BOULANGER, animateur environnement, reprend les projets initiés 
par Mathilde DUBOIS pour les classes de CP et de CP-CE1. 

 
4. Restauration scolaire 

 

Une réflexion est en cours concernant le système de paiement. En effet, la multiplication des 
retards de paiement (le règlement doit se faire le jour du repas par l’apport d’un ticket acheté 
préalablement à la mairie) rend le système particulièrement lourd et inefficace.  
 
 

5. Travaux  
 

Demande d’une possibilité de fermeture des 2 bâtiments de l’école pendant les heures de 
classe. Des portiers (interphones avec caméra) permettraient une meilleure visibilité des entrées 
et sorties de l’école. 
Demande de serrures pour les classes afin de garantir le matériel entreposé (de l’école et des 
élèves).  
Rénovation des tables : en cours en élémentaire (ponçage et peinture effectués par les services 
techniques). Cette solution (plus économique et écologique que l’achat de nouvelles tables) est 
très satisfaisante car elle permet en plus de conserver des casiers assez grands. 
WC adultes en élémentaire à repeindre. 
Brise-vue redemandés pour les sanitaires des classes des Moyens et des Grands. 
Chaises pour maternelle : pour les parties communes (utilisées aussi pour les TAPs) et en 
renouvellement partiel dans une classe. 
 
 
 
 



6. Site de l’école  
 

Il est difficile de faire vivre ce site pour plusieurs raisons. Le système est assez lourd, le temps 
de téléchargement des photos très long. Et l’absence de nouveaux articles favorise 
nécessairement la baisse des consultations… 
Par ailleurs la législation impose de supprimer les photos contenant des visages non floutés au 
bout d’un an (ou bien il faudrait une nouvelle autorisation, ce qui est ingérable). Le site est 
finalement surtout consulté par les nouvelles familles avant d’inscrire leurs enfants. 
 

7. Informatique 
 

Demande d’accès Internet dans les classes maternelles, pour pouvoir montrer des documents 
aux élèves et pour permettre aux enseignants de préparer leur classe (recherche 
documentaires, recherche d’images, etc.). Câblage ou boitiers CPL ? En élémentaire, certains 
aménagements pourraient permettre d’augmenter la vitesse d’accès. La Municipalité va étudier 
la question. 
 

8. Projets et sorties 
 

Les CP et les CE1 sont allés au musée vivant de l’école à Laval. 
Les CM2 sont allés visiter le collège de secteur : le collège Roquebleue à St Georges de 
Reintembault. Ils ont été accueillis dans les classes de 6èmes et ont déjeuné au self. 
Toutes les classes de l’école sont allées à Jovence pour voir un spectacle offert par la 
municipalité : l’Eugénie de Mékilélé. Les avis sont partagés. Certains ont beaucoup apprécié, 
certains Petits ont eu peur… Les plus grands ont pu échanger avec les comédiennes à l’issue 
du spectacle.  
Spectacle de l’école le vendredi 3 avril à Jovence. 
 

9. Questions diverses 
 
Photos de classes : elles ont été réalisées plus tôt cette année, à la demande des parents. L’an prochain 
elle seront probablement faites dès septembre ou octobre. 
Piscine : nous avons désormais les 2 créneaux le vendredi après-midi, ce qui est très appréciable. 
. 
 
La présidente :              Les secrétaires de séance : 
Madame SIMONOT         Madame LAVENTURE      Monsieur FAVIER     Madame NORMAND 


